

NACIONES UNIDAS
CONSEJO
DE SEGURIDAD



Distr.
GENERAL

S/7032/Add.18
1. marzo 1966
ESPAÑOL
ORIGINAL: INGLÉS

INFORME DEL SECRETARIO GENERAL SOBRE LA SITUACION EN LA
REPUBLICA DOMINICANA

Adición

1. La Oficina de mi Representante en la República Dominicana ha comunicado la siguiente información con posterioridad a la publicación de mi último informe al respecto (S/7032/Add.17), que abarca el período comprendido entre los días 26 y 28 de febrero de 1966.
2. A las 20.00, hora local, del 26 de febrero, en un tiroteo ocurrido en el sector Ensanche Ozama, de Santo Domingo fueron gravemente heridos un teniente de la policía y un civil.
3. En ceremonias realizadas en la Base Aérea de San Isidro y en la Fortaleza Ozama de Santo Domingo el día 27 de febrero se dio efectividad a los decretos de 26 de febrero sobre los cambios en el mando de las Fuerzas Armadas Dominicanas (véase S/7032/Add.17, párr. 5). El Presidente Héctor García Godoy, así como el Ministro y los tres nuevos Viceministros de las Fuerzas Armadas, hicieron manifestaciones públicas en el sentido de que, con los nuevos cambios efectuados, la crisis militar quedaba resuelta.
4. Según se informa, el 27 de febrero ocurrieron dos incidentes en Santo Domingo:
 - a) A las 10.30 horas, un numeroso grupo de estudiantes con banderas rojas y carteles con lemas contrarios a la FIP se congregaron en torno de la Plaza de la Independencia, donde quemaron una bandera de los Estados Unidos de América. La demostración fue dispersada sin nuevos incidentes.
 - b) A las 21.45 horas en un bar situado en la esquina de la Calle Juan Erazo y de la Calle 22 explotó una bomba colocada allí por personas no identificadas. La explosión mató a un hombre e hirió a otras ocho personas, de las cuales una murió más tarde.

5. A las 10.30 horas del 28 de febrero, el General Alvaro Alves da Silva Braga, Comandante de la Fuerza Interamericana de Paz, inauguró un nuevo campamento para miembros de la Brigada Latinoamericana en el extremo occidental de Santo Domingo. Se informó a mi Representante que la finalidad del plan de traslado era concentrar tropas con el propósito de facilitar el control general, la seguridad y mejor alojamiento.

